
議 会 運 営 委 員 会 協 議 題   

日時:令和４年８月２３日（火） 

午前１０時００分 

場所:委員会室 

 

【渡邉昭司副委員⾧】沢田清委員⾧は本日欠席ですので、私が取り回しを行います。 

 

１．第８回半田市議会定例会について 

（１）会期中の日程等について（資料１） 

  ８月３０日（火）から９月２８日（水）の３０日間 

 

  一般質問通告  ８名 

日程 午 前 午 後 

８月３０日（火） １名（加藤） ３名（國弘、岩田、坂井） 

８月３１日（水） ２名（伊藤、水野） ２名（中村、小出） 

 

【江原包光局⾧】資料１のとおり、会期は８月３０日（火）から 9 月２８日（水）までの

３０間です。このうち、一般質問を行う議員は８名で、初日３０日は議案

上程がありますので、おおむね１０時５０分頃から、午前１名、午後３名、

３１日は午前２名、午後２名、期間は２日間になります。３１日の一般

質問終了後、議案の質疑、委員会付託を行います。翌 9 月 1 日、２日は

休会とし、9 月 5 日（月）は午前９時３０分から総務委員会、午後１時

３０分から文教厚生委員会、翌 6 日（火）午前９時３０分から建設産

業委員会を行う案で作成しました。なお、一般質問項目の修正は、本日５

時までに議⾧にお申し出いただくことでよろしいでしょうか。ご協議をお願いし

ます。 

【渡邉昭司副委員⾧】局⾧の説明のとおりでよろしいでしょうか。 

≪ 了承 ≫ 

 

（２）付議事件及び委員会付託について（資料２） 

【江原包光局⾧】付議事件及び委員会付託は、資料２のとおりです。議案第７０号は人

事案件ですので、初日に即決でよろしいでしょうか。あわせてご協議お願い

します。 

【渡邉昭司副委員⾧】局⾧の説明のとおりでよろしいでしょうか。 



≪ 了承 ≫ 

 

（３）討論の通告締切について 

議案第７０号に対する討論通告締切 ８月３０日（火）午前８時４５分 

決算議案以外の議案に対する討論通告締切 9 月 7 日（水）午前 9 時００分 

決算議案に対する討論通告締切 ９月２６日（月）午前９時００分 

 

【江原包光局⾧】人事案件（７０号）に対する討論の通告は、初日８月３０日（火）

午前８時４５分まで、その他の議案のうち、決算以外の議案に対する討

論通告は、９月７日（水）午前９時まで、決算議案に対する討論通告

は 9 月 26 日（月）午前 9 時まで、でよろしいかご協議をお願いします。 

【渡邉昭司副委員⾧】局⾧の説明のとおりでよろしいでしょうか。 

≪ 了承 ≫ 

 

（４）議員派遣について（資料３） 

 

【江原包光局⾧】資料３のとおり、山本副議⾧を派遣する予定です。 

【渡邉昭司副委員⾧】局⾧の説明のとおりでよろしいですか。 

≪ 了承 ≫ 

 

 

２．陳情について（資料４） 

陳情

番号 
陳 情 件 名 送付委員会 

１５ 
定数改善計画の早期策定・実施と義務教育費国庫

負担制度の堅持及び拡充を求める陳情書 
文教厚生委員会 

 

【江原包光局⾧】陳情が 1 件提出されています。送付先委員会についてご協議お願いします。 

【渡邉昭司副委員⾧】陳情第 15 号は文教厚生員会に送付することでよろしいですか。 

        ≪ 了承 ≫ 

 

 



３．議会ＩＣＴ化推進プロジェクトからの報告について（資料５） 

 

【山本半治副議⾧】資料５のとおり、ＩＣＴ化推進プロジェクトからの報告をまとめましたので、

局⾧が説明します。 

【江原包光局⾧】・・・資料に基づき説明・・・ 

【渡邉昭司副委員⾧】タブレット端末機使用基準については、プロジェクトから提案された内

容でよろしいですか。 

        ≪ 了承 ≫ 

【渡邉昭司副委員⾧】9 月定例会中に、議員提出議案で、ＩＣＴ化にかかる条例、規則の

改正を行うということです。改正の趣旨と理由等については、説明のとおりでよ

ろしいですか。 

        ≪ 了承 ≫ 

【渡邉昭司副委員⾧】それでは事務局で議案の形にして、できれば 9 月 7 日の議会運営員会

で提案してください。間に合わなければ、できしだい委員にお示しするようにし

ます。 

なお、議員各位におかれては、タブレット端末機使用基準をしっかり守っていた

だくこと、また通信量が規定を超えた場合は、費用が自己負担になることなど、

よく理解していただいて、守るべきことは守っていただくようにお願いします。 

【石川英之委員】タブレット端末の紛失、破損等にかかる保険に、議員個人で入ることはでき

ますか。 

【江原包光局⾧】契約の対応範囲がどこまでか、個人で保険をかけることはできるか、確認し

ます。 

 

 

４．閉会中の調査事項について（資料６） 

  視察日程 ９月２９日（木）・３０日（金）の 1 泊 2 日 

  視察先   埼玉県戸田市・飯能市 

  視察後の委員会 

 １０月２４日（月）午前１０時３０分（政務活動費管理委員会終了後） 

 

【渡邉昭司副委員⾧】視察先は、9 月 29 日に埼玉県戸田市、30 日に飯能市で受けていた

だけることになりました。事務局に説明させます。 

【新美恭子課⾧】・・・調査項目、視察行程について説明。・・・ 

【渡邉昭司副委員⾧】調査項目については、これ以外に当日の質疑応答でやっていただいても



構いません。ただし、資料の準備等をお願いする必要があるようなご質問があ

る場合は、議事課⾧までお申し出ください。9 月 7 日の議運までにお願いしま

す。また、15 ページにありますとおり、視察中の感染対策について、議⾧から

も注意が促されていますので、これを基本に視察を行ってまいります。 

なお、視察後の意見と 10 月 11 日の個人情報にかかる議員勉強会について

の感想や提言などを取りまとめる委員会ですが、10 月 24 日 10 時 30 分か

ら行いたいと思いますのでよろしくお願いします。 

 

 

５．その他 

（１）議会運営委員会の開催について 

８月３０日（火）午前９時００分 委員会室 

９月 ７日（水）午前１０時００分  委員会室 

９月２６日（月）午前１０時００分  委員会室 

 

【江原包光局⾧】８月 30 日は、人事案件（議案第 70 号）に関する討論の通告の有無、

採決などの調整、９月７日は９月定例会の決算以外の議案に関する討論

や採決などの調整、９月 26 日は９月定例会の決算議案に関する討論や

採決などの調整です。 

 

（２）全員協議会の開催について 

８月２３日（火）午後１時３０分 全員協議会室 

９月２６日（月）午後１時３０分 全員協議会室 

 

【江原包光局⾧】本日の全員協議会は９月定例会の議案関係、９月 26 日は懸案事項の

説明です。 

 

（３）議会報告会の開催について 

１０月２５日（火）午後７時００分から  アイプラザ半田小ホール  

 

【鈴木幸彦議⾧】広聴委員会から議会報告会の開催について報告がありました。10月25日

午後 7 時から、アイプラザ半田小ホールで行います。およそ 3 年ぶりに、外へ

出向いての報告会です。詳細はこれから決めていくとのことですが、皆さんご

予定をお願いします。 



【渡邉昭司副委員⾧】議員の皆さんの参加をお願いします。 

 

（４）議会事業評価について 

議員総会   ９月２６日（月）全員協議会終了後 

市⾧への結果通知 ９月２８日（水）本会議終了後 

 

【江原包光局⾧】9 月に、各常任委員会で事業評価を実施していただき、評価実施後に議員

総会において各委員会の報告を行った後、議⾧から市⾧に対して結果通知を

行います。議員総会は9 月26 日の全員協議会終了後、市⾧への結果通知

は 9 月 28 日の本会議終了後に予定しています。市⾧への結果報告には、

各常任委員⾧もご同席いただきます。 

 

（５）交流企画委員会からの報告について 

つくし学園との交流企画  １０月３１日（月）午後（時間未定） 

 

【小出義一委員】交流企画委員会の副委員⾧でありますので、私から説明します。今年度は、

クイズ議会へＧＯは中止とし、つくし学園との交流を企画しています。時間や

内容など詳細はこれから決めていきます。決まりましたらお知らせいたしますの

で、ご参加をいただきますようお願いします。 

 

（６）議員の新型コロナウイルス感染にかかる情報共有について 

 

【江原包光局⾧】議員がコロナに感染した場合の情報共有について、これまで特段の決まりは

ありませんでした。今後は、議員への情報提供、当局幹部への情報提供をさ

せていただくこととします。 

【渡邉昭司副委員⾧】今後は、議員と当局に情報提供をすることになります。よろしくお願いし

ます。 

【江原包光局⾧】鈴木健一議員と沢田清議員におかれましては、本日の全員協議会、議員総

会、建設産業委員会はご欠席です。 

 

（７）定期駐車券・ＩＣカードの確認について 

 

【江原包光局⾧】確認のため、９月議会最終日、９月 28 日（水）までに事務局へ提示して

ください。 



 

（８）その他 

  ・インターンシップ研修生１名の受け入れについて 

    ８月２９日（月）から９月８日（木）のうち、月、火、木曜日 

  ・ＬＧ系無線ＬＡＮについて 

 

【江原包光局⾧】３点お願いします。 

８月 29 日から９月８日のうち、月曜、火曜、木曜にインターンシップ研修生

を受け入れます。期間中は、会議への出席や庶務事務など、議会事務局事

務に従事してもらいます。議員の皆さんにおかれましては、ご理解をお願いい

たします。 

2 点目は、ＬＧ系無線ＬＡＮについて、職員用タブレット端末導入に伴い、

議会フロアにも無線のアンテナが設置されましたので、ご承知おきください。 

3 点目は、議員がコロナ感染で全員協議会等を欠席する場合、議⾧は会議

の冒頭で、「コロナ感染のため」ではなく、「体調不良のため」と宣言することに

します。 

【渡邉昭司副委員⾧】その他に何かありませんか。 

        ≪ なし ≫ 

 


